

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrohmannirrohim*

*Assalamua'alaikum Wr. Wb.*

Syukur alhamdulillah, penulis haturkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi dengan judul **“PERLINDUNGAN HUKUM BAGI ANAK TERLANTAR DALAM MENDAPATKAN AKTA KELAHIRAN BERDASARKAN UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2002 TENTANG PERLINDUNGAN ANAK DAN UNDANG-UNDANG NOMOR 23 TAHUN 2006 TENTANG ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN”**

Pada kesempatan yang berbahagia ini, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada pembimbing penulis yaitu Ibu Lanna Fadilla Citra, S.E., A.K., S.H., M.com., M.C.L., selaku pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktunya dan memberikan bimbingan serta membuka wawasan dengan kritik dan sarannya bagi penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak-pihak yang terlibat dalam penyusunan skripsi ini, terutama kepada :

1. Bapak Wasis Susetio, S.H., M.A., M.H., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.
2. Bapak Zulfikar Judge, S.H., M.Kn., selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.
3. Ibu Nurhayani, S.H., selaku Ketua Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.

4. Ibu Fitria Olivia, S.H., M.H., selaku Kepala Laboratorium Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.
5. Bapak Henry Arianto, S.H., M.H., dan Bapak Dr. Zulfikri Aboebakar, S.E., C.P.A., S.H., M.H., selaku penguji yang banyak memberikan masukan-masukan terhadap skripsi penulis pada sidang skripsi.
6. Seluruh Staff Pengajar (Dosen) khususnya Staff Pengajar Program Kekhususan Praktisi Hukum yang telah membimbing penulis dan memberikan ilmunya selama penulis menuntut ilmu di Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.
7. Seluruh Staff Departemen Administrasi, Staff Departemen Kemahasiswaan, Staff Departemen Pengendali dan Pelaksana Perkuliahan dan Ujian, serta Perpustakaan Universitas Esa Unggul.
8. Kepala Bagian Pencatatan Bidang Data dan Informasi Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil Jakarta Barat, yang dalam kesibukannya masih sempat untuk membantu penulis dalam mencari data-data pendukung skripsi ini.
9. Lembaga Swadaya Masyarakat Pilar Bangsa Jakarta Barat, yang telah membantu penulis dalam pengumpulan data-data pendukung skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

Ayah dan Mama, Orang tua saya tercinta yang telah membesarkan penulis dan tak henti-hentinya dengan tulus ikhlas memberikan kasih sayang, semangat dan doa sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Keluarga Besar H. Haerudin, yang telah memberikan suport dan doa untuk penulis agar tetap semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Boby Andra, yang selalu menemani, memberikan dukungan dan semangat serta tak henti-hentinya selalu mengingatkan penulis untuk sabar dan bersikap baik kepada semua orang dan selalu bersyukur kepada Tuhan dalam keadaan apapun.

Keluarga Besar H.Sjaiful Bahri dan Ibu Nurhasanah, Orang tua Tercinta yang telah memberikan dukungan, doa, dan semangat kepada penulis agar dapat menyelesaikan studi S1 nya.

Sahabat-sahabat seperjuanganku Yurisa Ariani, Afini Gone, Cindy Herawati, Agung Mulia, Rizki Dwi, Rizki Zamzami, Bagus Panuntun, Rafles Susanto, Alexander Waas, Andri Andriasyah, Ricko Anugrah, Imam Sri, Syafarudin, Mandala Putra dan Seluruh Angkatan 2009 terima kasih atas kenangan persahabatan yang penulis dapatkan di dalam maupun di luar kampus baik suka maupun duka. Dan terima kasih untuk semua teman-teman LKBH Universitas Esa Unggul atas doa dan dukungannya.

Sahabat-sahabat setiaku Desty Kurniasih, Bismi Annisa Fadhillah, Dwi Pratiwi, Kiki Dwi Septiani, Ayu Liyana, Rendy Muliawan, Herdiana Meilianti, Putri Vrisma, Vita Ulfa, Alfiani Putri, Data Agung, Ayii dan sahabat-sahabat yang lain yang namanya tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu. Terima kasih atas doa dan semangat, serta semua kebersamaan kalian yang selalu menemani penulis dalam senang maupun sedih.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih terdapat banyak sekali kekurangan di dalamnya dan jauh dari tingkat kesempurnaan. Akhir kata, dengan segala kerendahan hati, semoga skripsi ini dapat memenuhi tujuan yang penulis harapkan dan dapat memberikan manfaat bagi pembaca pada umumnya, khususnya bagi mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul.

Semoga Allah SWT membalas amal baik semua pihak yang telah membantu penulis, dan senantiasa melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita. Amin.

Jakarta, Maret 2013

Penulis